

Aniversario

¡ ... Y QUE CUMPLAS MUCHOS MÁS... !

Queridos amigos y amigas, este mes, la querida ya por todos Revista «NOSOTROS», cumple su primer año de vida, y en éste primer aniversario es para mí un placer poder dirigirme a todos vosotros en un mes tan especial.

Parece que fue ayer, cuando recién inaugurado el pasado año 99 como «Año Internacional de las Personas Mayores», auspiciado por las Naciones Unidas con el lema «Hacia una sociedad para todas las edades» comenzamos éste gran proyecto de «NOSOTROS», que significaba la puesta en marcha de una Revista dirigida por y para la tercera edad. El objetivo era que la información incluyera en sus páginas fuera **la que demanda el propio colectivo**, como mejor conocedor de la que les rodea.

Y desde el Ayuntamiento de Ciudad Real, creímos en éste proyecto, porque consideramos que es necesario promover e incentivar la solidaridad intergeneracional y la responsabilidad colectiva de todos los agentes implicados en el proyecto de fomentar la calidad de vida de nuestros mayores.

Y la verdad, es que nadie esperaba cuando **pusimos en marcha desde la Concejalía de Bienestar Social el Taller de Periodismo de la 3ª Edad**, allá por el año 98, era que íbamos a formar a verdaderos profesionales del mundo de la información y con la inquietud



● Verdaderos Profesionales de la información

suficiente como para lanzar una Revista. Y ahí está, en el año 2000 la Revista «NOSOTROS», con 10 números publicados ya y que dan fe de lo dicho anteriormente.

Felicidades a **ese gran equipo de redacción que de forma altruista** trabaja de rincón a rincón de la ciudad en busca de la noticia, y sobre todo porque han funcionado como un buen equipo, unidos siempre como verdaderos compañeros.

Felicidades a todos de corazón: a Luis, José Luis, Gregorio, Juan, Juana y como no, a Emiliano, con esas fotografías tan tiernas en muchas ocasiones, y a todos en general porque habéis dado todo sin pedir nada a cambio.

Por ese mismo motivo creemos y **apoyamos vuestras iniciativas**, desde el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Ciudad Real hemos doblado el Presupuesto para la atención a nuestros mayores porque ésta debe ser prioritaria.

FELIZ ANIVERSARIO, Y QUE ¡ CUMPLAIS MUCHOS MÁS !.

Rosa Romero
Concejala Bienestar Social
Ayuntamiento Ciudad Real.

¡¡ TIRANDO A GOL !!

La verdadera historia del C.D. Manchego. (1)

El director del ejemplar que tiene en sus manos, me pedía hace unos días una colaboración que tratase de la vida y milagros del C.D. Manchego a lo largo de sus setenta años de historia.

No podía negárselo a la revista «Nosotros» y aquí estamos dispuestos a ofrecer al aficionado manchegista un resumen de su trayectoria iniciada como tal desde el 22 de abril de 1929, fecha de fundación oficial del C.D. Manchego. Lo que para muchos fue un sueño, por aquella época, hoy constituye una auténtica realidad. Durante este largo viaje el Deportivo ha pasado por diversas vicisitudes, jun-

to a intentos fallidos y logrados de ascenso a Segunda División, (en ocho ocasiones lo intentó y en sólo dos lo logró) hubo otros momentos en el que el descenso al Regional, le supuso un paso atrás. A todo esto, la afición subía con el equipo y bajaba, según los resultados en el campo de juego.

Bien, y de todo esto queremos hablarles, en los siguientes capítulos que precederán al primero, hablaremos de los presidentes que dirigieron al club desde su fundación, de los ascensos y descensos que tuvo en las distintas categorías con las que militó, de sus entrena-

dores, jugadores, secretarios, socios de honor, aficionados que dejaron huella por su amor a esos colores y en definitiva dejaremos constancia de todos aquellos hombres y mujeres que sirvieron al club con tesón, talento y buena intención a lo largo de 71 años de historia manchegista.

Nuestro deseo sería que estos capítulos fueran recopilados por el verdadero aficionado, (o sea que no tiren a la papelera el ejemplar que están leyendo) y dentro de unos meses habrá adquirido completamente gratis la historia del C.D. Manchego.

Por Joaquín Muñoz.